

LOUIS RANCH-Filmteam übergibt Spenden an soziale Einrichtungen

Am 30. April um 19:30 Uhr wird die Spendenübergabe durch die LR-Filmprojektleitung auf dem Festplatz des Angelsportvereins Gottenheim e.V. am Riedweiher zwischen Gottenheim und Wasenweiler im Rahmen einer Freilichtaufführung des Filmes LOUIS RANCH an soziale Einrichtungen vollzogen. Hierzu sind Presse und Filmaktivisten sowie Gönner eingeladen.

Das LR-Filmprojekt, das im Jahre 2000 aus der Taufe gehoben wurde, wollte zum 50-jährigen Jubiläum der "Narrenzunft Krutstorze Gottenheim e.V." im Jahre 2002 einen bleibenden kulturellen Beitrag auch für das Umland schaffen. Durch die ausschließlich ehrenamtliche, unermüdliche Tätigkeit aller Aktiven und dem teilweise enormen finanziellen Einsatz vieler Sponsoren wurde mit dem Film LOUIS RANCH und der parallel geschaffenen Foto-CD nicht nur das Ziel übertroffen, sondern darüber hinaus ungeplant ein ansehnlicher Betrag von insgesamt € 2.848,74 erwirtschaftet. Dieser Reinerlös wird nun an soziale Einrichtungen wie der UNICEF (25%), der Aktion "Menschen für Menschen" (25%) und als zweckgebundene Spende der "Narrenzunft Krutstorze Gottenheim e.V." (50%) übergeben.

Bereits im Jahre 2000 wurde die Idee geboren, Know How sowie Gerätepark des Filmemachers Dagobert M. Stöhr aus Gottenheim zu nutzen, um einen Spielfilm zu erstellen. Leider blieb der Kreis der lokalen Helfer trotz wiederholter Aufrufe im Gemeindeblatt recht bescheiden und so holten die Filmemacher die notwendige Teamverstärkung aus Freiburg, was jedoch rückblickend den Film durch die professionelle Ausrichtung künstlerisch bereicherte. Viele Außenstehende begegneten den hochgesteckten Zielen der kleinen begeisterten Gruppe mit Skepsis und warnten vor einer filmischen und finanziellen Pleite. Ständig das große Ziel und den Kampf gegen die Zeit vor Augen sowie dem unermüdlichen persönlichen Einsatz bis hin zur Vermarktung ist es letztlich dem kleinen Kreis von Aktivisten zu verdanken, die selbst gestellten Aufgaben gemeistert zu haben. Den reinen ideellen Wert der vorliegenden Ergebnisse wie Film und Foto-CD für Verein und Gemeinde werden wohl erst Nachfolgenerationen richtig beurteilen können.

Die LR-Filmcrew möchte sich auf diesem Wege beim Angelsportverein Gottenheim e.V. für die Möglichkeit der Präsentation des Filmes "**LOUIS RANCH**" und die weitere Unterstützung bedanken. Die Filmvorführung wird auf einer Großleinwand im Freien bei einbrechender Dunkelheit unter dem Sternenhimmel, aber auch bei Regen im Zelt sicher zum Erlebnis. Am Folgetag zum "1. Maifest am Riedweiher" wird der Angelsportverein alle seine Gäste mit Fischspezialitäten und edlen Tropfen verwöhnen.

Einige Daten zum LR-Filmprojekt:

- 40 Seiten Drehbuch
- 3 Kameras
- ca. 120 Std. Rohmaterial (20 Einzelkassetten á 60 Min. Laufzeit)
- insgesamt 921 Einzelschnitte (Clips)
- 63 Min. Laufzeit des Hauptfilmes "LOUIS RANCH"
- 23 Min. Laufzeit des Films "Making of..."
- 4 Min. Laufzeit des Trailers (Werbefilm)
- 43 GB Speicherplatzbedarf auf Video-Festplatte des Dual-Prozessor-Rechners
- inzwischen über 900 ausgetauschte E-Mails des Projektleiters
- zig-tausend (nicht protokollierte) Arbeitsstunden bei Tag und Nacht

Wo erhält man den Film "LOUIS RANCH", die Foto-CD "Historische Bilder der Gottemer Fasnet 1935-2001", die Audio-CD mit dem Soundtrack sowie die Multimedia-CD mit Filmen (Trailer, Making of..), Foto vom Making of und Musik?

Jeweils zum Preis von € 10,-- weiterhin bei der Bäckerei Bayer, 79288 Gottenheim, Schulstraße 24